

Besuch von Samichlaus und Schmutzli

Wie alle paar Wochen, machten sich auch am 6. Dezember die Kinder des grossen Kindergartens auf den Weg in den Wald, um dort gemeinsam einen Morgen zu verbringen.

Ein richtig kalter, winterlicher Vormittag wartete auf uns und wir gingen warm eingepackt in Winterkleidung unserem Waldplatz entgegen.

Am Ziel angekommen machten wir ein Feuer, um uns aufzuwärmen und einen heissen Apfelmast zum Znüni geniessen zu können. Während die Kinder sich verteilten und verschiedenen Spielen nachgingen, konnten einige schon bald ein Glöcklein hören. Woher das wohl kommen mag? Bald darauf entdecken wir zwischen den Bäumen ein rotes Kostüm. «Der Samichlaus, der Samichlaus!», rufen die Kinder aufgeregt aus allen Ecken. Und tatsächlich, der Samichlaus und sein Schmutzli treffen bei unserem Waldplatz ein...

Nach einer persönlichen Begrüssung jedes Kindes, erzählt der Samichlaus den Kindergartenkindern, wie erfreut er darüber ist, dass sie im Kindergarten so toll mitmachen und schon viele Dinge gelernt haben. Die Kinder erklären den beiden Männern, dass sie schon einige Regeln kennen, die wichtig sind in einer Gruppe. Dass auch der Samichlaus und der Schmutzli sich an Regeln halten müssen, damit es keinen Streit gibt, beeindruckt die Kinder.

Zum Schluss der heiteren Plauderrunde mit unserem Besuch, schenkt der Samichlaus den Kindergartenkindern einen schweren Sack gefüllt mit vielen Leckereien. Diese geniessen wir ums warme Feuer.

Vielen Dank, lieber Samichlaus und lieber Schmutzli, die Kindergartenkinder haben sich riesig über euren Besuch gefreut und freuen sich schon aufs nächste Jahr!